

Traversée des Sablettes à la nage



Âgé de 71 ans, Jean-Paul Elisabeth (photo de gauche) était le doyen de la traversée des Sablettes dans laquelle 32 nageurs étaient engagés.

(Photo P. F.)

Il fallait être courageux hier matin à 11 h pour prendre le départ de la traditionnelle traversée des Sablettes organisée par le CSM Seynois Plongée et la municipalité. En effet, l'eau était à 17° et le vent soufflait fort, occasionnant du clapot. Parmi les 32 compétiteurs, on notait neuf fémi-

nines et quatre enfants de 7 à 13 ans. Les nageurs pouvaient utiliser des palmes et revêtir une combinaison, mais les purs comme Jean-Paul Elisabeth ont préféré nager en maillot de bain et sans accessoires. À le voir à l'arrivée, on se dit que la nage permet de conserver une bonne forme physique.

Car à 71 ans Jean-Paul Elisabeth était dans un état de fraîcheur remarquable après avoir traversé la baie en moins de vingt minutes, laissant des bien plus jeunes derrière lui. Dans la catégorie enfants, c'est une fratrie Bruxelloises qui s'est imposée aux trois premières places, tandis que Joëlle

Rossi terminait première féminine. Au classement général avec palmes c'est Alexandre Dupuy qui s'est imposé devant Alexandre Pons et Sébastien Fenski. Dans la catégorie sans palme, la victoire revient à Sylvain Santarelli devant Gilles Cannicioni et Théodore Delhon.

P. F.